



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

personnel

Question écrite n° 132480

Texte de la question

M. Jean-Christophe Lagarde attire l'attention de M. le ministre de l'intérieur, de l'outre-mer, des collectivités territoriales et de l'immigration sur la situation des surveillants de prison. Depuis plusieurs jours, les surveillants de prison souhaitent se faire entendre de nos dirigeants pour les alerter sur leurs conditions de travail très dégradées du fait de la surpopulation carcérale, selon eux. C'est pourquoi il lui demande ce que pourrait proposer le Gouvernement à cette catégorie de personnel afin de leur apporter soutien.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Christophe Lagarde](#)

Circonscription : Seine-Saint-Denis (5^e circonscription) - Nouveau Centre

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 132480

Rubrique : Système pénitentiaire

Ministère interrogé : Intérieur, outre-mer, collectivités territoriales et immigration

Ministère attributaire : Intérieur

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 1er mai 2012, page 3228

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)